

Un journal fait remarquer que les ingénieurs préposés à la construction de ce pont viennent des Etats-Unis.

On n'a pas tort évidemment de nous vanter l'instruction pratique que les Américains ont l'avantage de recevoir.

Les ingénieurs canadiens-français n'ont pas le même avantage. Aussi, ils sont encore arriérés au point de construire des ponts que rien ne peut ébranler.

A propos de MÉCÈNE

Le 8 juin dernier, la Chambre des Communes décidait de présenter une adresse d'adieu à son Excellence Lord Aberdeen, qui doit bientôt cesser d'exercer les fonctions de Gouverneur général du Canada.

Dans cette adresse, adoptée par la Chambre des Communes, il y a le passage suivant :

“ Nous apprécions hautement aussi les grands progrès opérés dans la littérature, les sciences et les arts en ce pays, grâce à la part active que Votre Excellence a généreusement prise à leur développement. ”

Avec tout le respect que nous devons au représentant de Sa Majesté la Reine, nous dirons, ne parlant que pour notre maison, que s'il y a eu en notre région, depuis quatre ou cinq ans, de *grands progrès* ou des progrès quelcoques *dans la littérature, les sciences et les arts*, nous n'en sommes aucunement redevables à la bienveillance de son Excellence Lord Aberdeen, qui s'écartant de la généreuse pratique de ses prédécesseurs, n'a pas cru devoir continuer, en faveur de nos jeunes gens, l'encouragement qu'ils avaient coutume de recevoir de si haut lieu. Car, sous l'administration de Son Excellence, il n'y a plus eu de *Médaille du Gouverneur* pour les élèves du séminaire de Chicoutimi (1).

Petite histoire de l'Eglise

PRÉLIMINAIRES

L'Eglise a été fondée par Jésus-Christ. Sa charte est contenue dans les paroles qu'il adressa à ses apôtres le jour où il les quitta : “ Allez donc de ma part, et instruisez tous les peuples des vérités du salut, les baptisant au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit, et leur apprenant par vos paroles et par vos

(1) L'Oiseau-Mouche.